

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

DIE SCHIENE 12/2016

Berichte aus Österreich



Saisonende auf der Liliputbahn

Am 30. Oktober 2016 verkehrte zum Ende der Saison eine Doppeltraktion mit Dampflok als Vorspann vor der Diesellok, eine ungewöhnliche Betriebsform auf der Liliputbahn im Wiener Prater.

Text und Foto: Roman Lillich



Auf dem Foto ist das ungewöhnliche Gespann vor der historischen und ältesten Wiener Hochschaubahn (erbaut 1948–1950; auch liebevoll „Zwergerbahn“ genannt) nahe dem Schweizerhaus zu sehen, 30.10.2016.